



Der Komponist **Holger Bachmann** wurde am 16.10.1961 in Freiberg/Sachsen geboren. Schon seit früher Kindheit war er der Musik verbunden und spielte Trompete beim heimisches Feuerwehr-Orchester Mulda, dessen Leitung er nach seinem Studium, das er als Diplom-Lehrer abschloss, übernahm.

Mit der Gründung der
“Original Muldentaler Musikanten”
im Jahr 1998, die Holger Bachmann als Dirigent
leitet, setzte sich sein musikalischer Erfolg fort,
der ihn weit über die Grenzen seiner Heimat
hinaus als Arrangeur und Komponist bekannt macht.